



Sehr geehrte Teilnehmer*innen der Team-WM im SegwayPolo,
sehr geehrte Trendsport-Interessierte,

die Trendsportart SegwayPolo zählt zu den innovativsten Sportarten des „Kölner Sportjahres“ und fügt sich somit hervorragend in die Vision unserer Stadt ein. Nach 2009 und 2015 sowie einer pandemiebedingten Auszeit treffen sich vom 14. bis 16. Juli bereits zum dritten Mal die Top-Teams aus aller Welt bei uns in Köln, um einen der wichtigsten Wettbewerbe im SegwayPolo-Sport auszuspielen - den „ISPA WOZ Challenge Cup“.

Auf einachsigen Hightech-Rollern und ausgestattet mit sogenannten „Mallets“ präsentieren Spieler*innen aus vielen Nationen ihr Talent. Gespielt wird in gemischten Teams: Jung und Alt sowie geschlechterübergreifend. Besucher*innen können neben Spitzensport auch ein kostenfreies Rahmenprogramm erleben, beispielsweise im „Erlebnispark Neue Mobilität und Nachhaltigkeit“ auf der Ostkampfbahn im Schatten des Kölner Stadions.

Mein herzliches Dankeschön gilt insbesondere dem SegwayPolo Deutschland e.V., allen Mitwirkenden und Sponsor*innen für ihr großartiges Engagement rund um die Organisation und Realisierung dieses Sportevents.

Der „International SegwayPolo Association“ gratuliere ich herzlich zum 10. Jubiläum des „ISPA WOZ Challenge Cup“ und wünsche ihr viel Erfolg für die weitere Entwicklung des Turniers.

Ihnen, liebe teilnehmenden Sportler*innen, wünsche ich, dass Sie mit guter Kondition und Konzentration Ihre erhofften sportliche Erfolge erreichen. Und Ihnen, liebe Zuschauer*innen, wünsche ich ein unterhaltsames SegwayPolo-Wochenende mit spannenden Duellen.

Henriette Reker
Oberbürgermeisterin der Stadt Köln